

Cuba por tres coronas en Abierto Boxístico de la India



Nueva Delhi, 31 de enero 2018 (RHC) Con el protagonismo de Jorge Moirán, Osniel Iglesias y Osvari David Morel, el boxeo cubano buscará este jueves conquistar tres premios dorados en la primera versión del Torneo Abierto de la India, que convocó en esta capital a exponentes de 23 naciones.

El ligero welter Jorge Moirán ratificó su paso perfecto en la justa y regaló el primer éxito de la velada para Cuba, tras aventajar al indio Rohit Tokas, por votación de 4-1 y silenciar a los cientos de aficionados locales presentes en el Complejo Deportivo Thyagaraf.

“Siempre los combates ante rivales de la sede son complejos, uno tiene que entregarse más, mantuve el trabajo en la corta y media distancia con golpes de gancho y así logré la victoria”, destacó a Radio Habana Cuba, el bronce nacional en los 64 kg.

Ahora, el zurdo Moirán enfrentará por el título al uzbeko Ikboljon Kholdarov, quién derrotó en semifinales al anfitrión Dheeraj, por la vía del 5-0.

El buen accionar nacional lo fortaleció el monarca mundial juvenil en 81 kg, Osvari David Morel, quién volvió a recibir elogios entre el público, luego de superar al kazajo, Kuandyk Zhussip por 5-0.

Morel, de 20 años, hizo gala de su talento sobre el ring, aprovechó su ventaja en estatura y desde la riposta guió el pleito a su favor con efectivos golpes, para certificar su tercera sonrisa en el certamen. Por la disputa del oro rivalizará ante el local Devanshu Jaiswal.

“Han sido tres presentaciones exigentes, el evento ha tenido nivel, pero estoy bien preparado y como cubano voy por el oro”, manifestó el titular nacional en el Playa Girón de diciembre pasado.

Ya acostumbrado a cerrar el desempeño cubano, Osley Iglesias en los 75 kg volvió a sonreír con triunfo de 5-0 sobre el kasajo Tursynbay Kulakhmet. En el pleito final tendrá por rival al uzbeko, Israel Madrimov.

En el programa de este miércoles no pudo avanzar a la final, el súper pesado, Yoandri Toirac, quién cedió ante el experimentado uzbeko Bakhodir Jalolov por fallo de 5-0.

Hasta el momento, Cuba tiene cuatro preseas seguras, una de bronce y tres de plata, estás últimas con favoritismo para mejorar su color en la conclusión del torneo boxístico mañana jueves.

Reporte desde la sede del periodista Yodeni Masó Águila

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/153970-cuba-por-tres-coronas-en-abierto-boxistico-de-la-india>



Radio Habana Cuba